

Reafirman la presencia de Rusia en Nicaragua

Washington, junio 29 (AP). Un informe del gobierno norteamericano dice que Nicaragua se ha convertido en centro nervioso de un "sistema subversivo" para América

Central que incluye la colaboración con 14 países y "grupos internacionalistas" izquierdistas.

Esta asistencia, dice el estudio, ha convertido a Nicaragua en una amenaza mucho mayor para la región que la que sería si actuase por sí sola en la búsqueda de sus ambiciones revolucionarias.

Titulado "El fortalecimiento militar y apoyo de Nicaragua a la subversión centroamericana", el estudio describe cómo los sandinistas, "paso a paso, se han convertido en una amenaza a sus vecinos y al pueblo nicaragüense".

El estudio no ha sido dado a la publicidad, aunque The Associated Press obtuvo una copia del mismo.

El estudio dice que además de los 9 mil cubanos que se calcula hay en Nicaragua, en ese país han sido destacados militares, asesores civiles o personal de ambas categorías provenientes de Unión Soviética, Alemania Oriental, Bulgaria, Checoslovaquia, Polonia, Hungría y Libia.

Asimismo, agrega, enviados que representan grupos

—Pasa a la página 13—

Lefebvre desafía al Papa con ceremonia

Econe, Suiza, junio 29 (UPI). El rebelde arzobispo Marcel Lefebvre desafió hoy una vez más al Papa Juan Pablo II al ordenar a 25 nuevos sacerdotes católicos.

Lefebvre, de 78 años de edad, condujo la misa de ordenación en su seminario tradicional localizado en la aldea de Econe, en los Alpes, sólo dos semanas después que el Papa reali-

zara una visita pastoral a Suiza.

Juan Pablo pasó los últimos dos días de su visita de una semana al país en el pueblo de Sión, a sólo unos kilómetros de Econe.

En un sermón, el pontífice exigió respeto a la autoridad papal, aunque no se refirió a Lefebvre como la causa de su cernida.

—Pasa a la página 15—



EXCELENTE CONDICION. Nueva York, Junio 29 (UPI). El niño J. P. Lovette está en excelente condición de salud, después de haber recibido un nuevo corazón en el Hospital Presbiteriano Columbia, de Nueva York. Su madre Patricia, aparece con él, al salir del hospital.

Legisladores de E.U.A. en C.A. próxima semana

Washington, Junio 29 (AP). El presidente de la Subcomisión de Servicios Armados de la Cámara de Representantes encabezará una delegación que acudirá a la América Central para entrevistarse la próxima semana con dirigentes gubernamentales y guerrilleros, anunciaron hoy fuentes oficiales.

El representante demócrata Bill Nichols, indicó que los 8 miembros de la delegación visitarán Honduras, El Salvador y Nicaragua tras ser informados en Panamá por el general del Ejército Paul Gorman, que encabeza el Comando Sur norteamericano.

La delegación solicitó reuniones con altos funcionarios

militares y políticos de los tres países y discusiones con los insurgentes izquierdistas en El Salvador y los guerrilleros antisandinistas en Nicaragua, dijo Nichols.

"No deseamos escuchar solamente a una parte", indicó. "Queremos algo más que gráficas y estadísticas para obtener la imagen real".

Nichols dijo que representantes del Departamento de Estado acompañarán a la delegación, aunque "quizá se les pida que dejen la habitación" si los delegados deciden consultar privadamente con dirigentes gubernamentales

—Pasa a la página 11—

Periodistas presos por orden militar

Montevideo, junio 29 (UPI). Los periodistas Alexis Jano y Roger Rodríguez, del semanario sindical "La Voz", fueron detenidos por orden de la justicia militar por publicar una información sobre las condiciones carcelarias uruguayas, dijeron hoy fuentes de la publicación.

Jano fue detenido el miércoles y Rodríguez en la víspera. Ambos quedaron alojados en la cárcel central de la policía, donde se informó a la esposa de Rodríguez que los periodistas están a disposición de la justicia militar.

El semanario "La Voz" publicó un artículo basado en un informe de una comisión de familiares de presas políticas, señalando las precarias condiciones de salud de algunas reclusas.

Jano y Rodríguez deben declarar hoy nuevamente

—Pasa a la página 9—



VISITA HOSPITAL. Roma, Junio 29 (AP). El Papa Juan Pablo II es saludado por el personal médico del Hospital Gemelli que visitó hoy. Aquí fue atendido el Pontífice cuando fue herido por Ali Agca, el 13 de mayo de 1981.

Casa Blanca dispuesta al diálogo con Cuba

Washington, Junio 29 (AP). El reverendo Jesse Jackson dijo hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan ofreció iniciar el próximo mes un diálogo con Cuba sobre el posible regreso de varios miles de antiguos prisioneros, pacientes mentales e indesea-

bles que vinieron a Estados Unidos en el puente marítimo del Mariel de 1980.

Jackson, que regresó esta madrugada con 48 presos cubanos y estadounidenses liberados por Castro, dijo a los periodistas

—Pasa a la página 13—

Reagan desea hablar largo en Olimpiadas

Los Angeles, junio 29 (UPI). Un alto funcionario de la Casa Blanca dijo que el presidente Ronald Reagan desea pronunciar un discurso más largo que las habituales 16 palabras reservadas a los jefes de Estado en la ceremonia inau-

gural de las Olimpiadas de Los Angeles, según el diario Los Angeles Times.

El periódico informó hoy que el funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que Reagan desea "apro-

—Pasa a la página 11—

Asamblea eligen en Guatemala mañana

Guatemala, Junio 29 (AP). Más de dos millones de votantes deben elegir el domingo una Asamblea Nacional Constituyente, dentro del proceso de retorno a un régimen representativo en este país de 7.5 millones de habitantes.

Hay más de mil aspirantes a 88 asientos constituyentes, de los cuales 23

serán designados por medio de lista nacional, o sea por el voto de toda la ciudadanía, y los restantes 65 por listas de 23 distritos electorales. Los candidatos son postulados por 17 partidos políticos, inscritos provisionalmente. Un total de 79 mujeres aparecen en la

—Pasa a la página 15—

Israel intercepta un barco con pasajeros

Beirut, Junio 29 (UPI). Cañoneras israelíes interceptaron hoy un barco de pasajeros que se dirigían a Beirut procedente de Chipre, y lo escoltaron lejos del Líbano para cuestionar a unos 60 pasajeros que se hallaban a bordo, dijo un vocero de los propietarios de la nave.

El gobierno de Israel no hizo comentarios sobre la denuncia, que coincidió

con nuevos enfrentamientos en la dividida capital libanesa.

Las ráfagas de ametralladoras que dispararon milicianos musulmanes en celebración por el fin del sagrado mes del Ramadán derivaron en un feroz duelo de artillería y morteros con los milicianos cristianos a través de la línea verde que divide la capital.

—Pasa a la página 11—



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRAVE INCENDIO. Buenos Aires, Junio 29 (UPI). El barco petrolero argentino "Perito Moreno" se consume completamente tras el gigantesco incendio desatado hoy, después de una explosión

accidental. Por lo menos 2 personas perdieron la vida y hubo varios lesionados. Unas 30 dotaciones de bomberos rodearon el barco pero no lograron extinguir el fuego.